

LA FORMACIÓN DE UN TECNOMARINE

Autor AGRAMAR

lunes, 03 de diciembre de 2007

Modificado el miércoles, 12 de diciembre de 2007

Los marines que tienen una experiencia en el manejo y mantenimiento de los vehículos y del equipo especial, la mayoría de las veces en condición de batalla, y que muestran aptitudes excepcionales en tecnología podrán recibir una instrucción especial para hacerse Tecnomarines (Llamados Frater Astrotechnicus). En una edad donde las tecnologías son reverenciadas y casi consideradas como sobrenaturales, tales aptitudes son altamente apreciadas. Los Marines que presentan estas aptitudes para comulgar con las máquinas son seleccionados para un entrenamiento de treinta años con el Adeptus Mechanicus. Durante este período se enteran de la adivinación de las runas de ingeniería y estudian las liturgias del mantenimiento.

El total de las costumbres deben memorizarse por un Tecnomarine novicio, incluido los arcanos de la mecánica que dan una fuerza mística, que se añade al trabajo complejo sobre las máquinas. Estos novicios aprenden a sentir el "dolor" de la máquina y a curarla, gracias a la sabiduría de los antiguos.

EJEMPLOS DE LITURGIAS

Según la antigua sabiduría del Adeptus Mechanicus, una arma o un vehículo funcionarán bien sólo si los rituales son correctos, y son utilizados durante el mantenimiento y la utilización. Tales rituales deben saberse de memoria. Por eso hay numerosos ritos, con una variación para cada circunstancia concebible durante una batalla, no es sorprendente que hagan falta treinta años para formar completamente Tecnomarine...

" Con la sangre de un enemigo hago señales sobre el Misil. Luego bendigo el Misil y lo coloco sobresobre su soporte. Digo la oración y pronuncio la maldición ,para que sepa donde ha de dirigírsele. Ha de hacer rápidamente bajo pena de amansar la furia del Arma.Marco el ojo del Misil con el fin de que pueda ver el objeto de Su cólera. Cuando el Arma cumpla con Su maldición y devore el alma de Su víctima podre entonces cargar el próximo Misil..."

(Antiguo himno de los Ritos de Disparo)

Un aspecto importante de la liturgia es que cada acción debe ser acompañada por una declaración esotérica, como lo muestra el extracto siguiente:

" Salmodiando el encantamiento, ten cuidado con que el pistóneste sobre y no dentro de la admisión. El segundo encantamiento no debe ser pronunciado antes de que los humos hayan salido, con el fin de que el camino sea mostrado por las palabras sagradas que penetrarán en el corazón del motor. Si el soporte se calienta, pronuncia la tercera runa, si esta frío, la cuarto es la más apropiada. Entonces la furia del motor será despertada..."

Del ' Libro de las Cinco Runas '

Después de treinta años de entrenamiento, el Tecnomarine es ordenado en una ceremonia grandiosa y sombría y regresa a su capítulo. En su capítulo, los Tecnomarines son integrados en el Armorium del capítulo junto con sus demas hermanos tecnomarines.A partir de ahí luciran el Machina Opus y pintaran su servoarmadura de rojo como simbolo de devocion hacia la Maquina y dejaran una hombrera con el color y la iconografía de su capítulo.

Los Tecnomarines conocen todos los vehículos y armas, estos misterios les han sido revelados y todos sus compañeros ven sus actos en batalla con admiración y devocion . La sabiduría les ha sido transmitida desde hace siglos y esta contenida a la vez en la tradición oral y en las obras de innumerables escritas.

" Y cuando alcanzó por fin el vehículo, percibido el dolor del motor en el interior e inmediatamente golpeó la runa y vio que esto era bueno. Por esto, el motor se encendió y fue llenado de fuerza..."

Del ' señor de las máquinas ' Decimosexto tomo, versículo 2001

Traducido del ingles al frances por Tienus Ahès.

Al Castellano y poniendo imagenes por Me